

COSMOS : UNE ONTOLOGIE MATÉRIALISTE

L'essai *Cosmos : Une ontologie matérialiste* est publiée aux éditions Flammarion en mars 2015.

Dans un article du *Monde diplomatique* de juillet de la même année, l'écrivaine et journaliste Évelyne Pieiller estime que Michel Onfray se rapproche de l'ordre et d'une certaine spiritualité.

Cosmos : une ontologie matérialiste / Michel Onfray

Édité par J'ai lu. Paris – 2016

Michel Onfray nous propose de renouer avec une méditation philosophique en prise directe avec le *cosmos*. Contempler le monde, ressaisir les intuitions fondatrices du temps, de la vie, de la nature, comprendre ses mystères et les leçons qu'elle nous dispense : telle est l'ambition de ce livre très personnel, qui renoue avec l'idéal grec et païen d'une sagesse humaine en harmonie avec le monde. *Cosmos* fut lauréat du prix *Lire* récompensant le meilleur livre de philosophie.